

Jeudi 15 juillet 2010

Le "Bistrot d'Argenteuil" annoncé, ne se fera pas... à Argenteuil !



" Nappes à carreaux rouge et blanc, personnel accorte, zinc étincelant, ambiance chic et décontractée sur fond musical, plats de terroir simples, chaleureux et conviviaux arrosés de vins de soif, complices de leurs saveurs canailles, "LE BISTROT D'ARGENTEUIL" ouvrira enfin ses portes le 15 septembre 2010".

Voilà comment Philippe Guilloux, son concepteur bien connu des Argenteuillais, décrivait ce projet il y a quelques semaines encore, fort de sa volonté à toute épreuve et confiant dans les promesses reçues.

Profitant de locaux commerciaux innocupés avenue Gabriel Péri, et s'incrinant dans la politique municipale annoncée de "revitalisation du commerce en centre ville", ce projet répondait à un souhait de nombreux argenteuillais... et même au delà. Avec beaucoup de mes amis, j'avais approuvé cette initiative sans réserve aucune, saluant le travail de tous ceux qui l'avait portée, sans exclusive.

Nous venons d'apprendre que ce projet ne verrait pas le jour.

Je le regrette profondément. Je dis cela sans passion excessive et surtout sans polémique. C'est un beau projet qui avait beaucoup de partisans. Avec beaucoup de mes amis, nous l'attendions avec intérêt. C'était un projet fédérateur et je dois dire que cette fois-ci, je trouvai que la Municipalité allait apporter la bonne réponse aux Argenteuillais désireux de voir venir (ou revenir) ce genre d'établissement.

Je sais que ces opérations sont difficiles, et c'est pourquoi j'ai envie de ne pas jeter la pierre aux responsables de cet échec. Mais son **non aboutissement** devraient toutefois rendre un **peu moins arrogants et prétentieux** ceux (celui) qui prétendaient récemment à longueur de discours qu'ils allaient requalifier le commerce en centre ville et qu'ils se dotaient pour cela de moyens, de locaux, de budgets et de personnel en conséquence. Qu'il réorganisait complètement et coûteusement le service des locaux commerciaux de AB-Habitat dont il est le Président. Que les amateurs du passé avient laissé la place à des professionnels compétents.

L'équipe municipale précédente n'avait qu'un droit : se taire et écouter la leçon donnée par la nouvelle municipalité.

Aujourd'hui, écoutons plutôt Philippe Guilloux nous donner -dans son style percutant- sa propre explication de l'échec :

*" Pourquoi ?...Et là, je vais aller au-delà des partis et de la politique politicienne, et je dirais aux élus d'Argenteuil, et autres lieux, de droite, de gauche, du centre, voire de la planète Mars : "Méfiez de tous ces **tocards de chargés de mission** qui vous aident à perdre. Seul compte pour ces gens la guerre en charentaise et leur CV.*

***Ils se fichent des argenteuillais et d'Argenteuil** comme de leur première brassière. Même si ces cloches crèchent dans un galetas à Paris, ils auraient honte d'habiter un château dans notre cité."*

Mais, cher Philippe Guilloux, avez vous vraiment dit votre dernier mot ? Il reste pourtant des locaux libres (et beaucoup), et la possibilité de préempter les baux commerciaux ? La Municipalité s'est rendue récemment et chèrement propriétaire du café situé au dessus de la cave Dimière.Ce serait dommage que le Bistrot d'Argenteuil s'ouvre... à Colombes ou ailleurs.

Si je peux vous aider...?

Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)